
 

 

臺南市教育產業工會第四屆第二次會員代表大會會議紀錄 

會議時間：108 年 1 月 29 日（星期二）上午 9 時 00 分 

會議地點：六合里活動中心 

主席：侯俊良理事長            記錄：陳韻如 

出席人員：本會會員代表 

列席人員：理監事、候補理監事、本會會員、秘書處幹部 

一、報告出席人數: 應出席 420權，已出席加委託 213權 

二、主席宣布開會: 已達法定出席權數，主席宣布開會 

三、確認議程: 無異議認可 

四、 確認上次會議紀錄：無異議認可 

五、 上次會議決議執行情形：無異議認可 

六、工作報告: 略 

七、提案討論 

< 編號 1> 

案 由：審議本會 107年度收支決算表，如附件四 p.8，請討論。 

提案人：理事會 

說 明：經本會第四屆第七次常務理事會會議通過，送大會審議。 

決 議：無異議通過 

 

< 編號 2> 

案 由：審議本會 108年度工作計畫與預算草案，如附件五 p.10，請討論。 

提案人：理事會 

說 明：經本會第四屆第五次理事會會議修正後通過，送大會審議。 

決 議：無異議通過。 

 

< 編號 3> 

案 由：審議本會 108年度收支預算表，如附件六 p.15，請討論。 

提案人：理事會 

說 明：經本會第四屆第五次理事會會議通過，送大會審議。 

決 議：授權秘書處詢問會計師後調整，修正後通過 

 

< 編號 4 > 

案 由：修訂本會章程第 6條為：本會會址設於臺南市永康區 710中華二路 358巷 26號， 

        請追認。 

提案人：理事會 

說 明：經本會第四屆第三次理事會會議通過，送大會審議。 

決 議：244權贊成，追認通過。 



 

 

< 編號 5 > 

案 由：審議調高本會常年會費，請討論。 

提案人：秘書處 

說 明：依本會第三屆第 18次理事會會議決議通過，同意調高常年會費為 1500元，經本會第四

屆第 1次會員代表大會 412權贊成延期討論，39權反對延期討論，再次提請大會審議。 

決 議：贊成 198權，反對 56權，未過 2/3，維持常年會費 1200元。 

 

< 編號 6 > 

案 由：根據《各級學校全民國防教育課程內容及實施辦法》，軍訓教官將於 112年 8月 1日前全 

       面退出校園，本校教師會員建議修正此法，讓教官繼續留在高中職輔導學生。 

提案人：新化高中何明玲 

附署人：王晨羲、林宏龍、陳江海、彭壽綺、莊素真、呂佳燕 

說 明：教官在學校與學生互動良好，亦師亦友，也處理許多學生的問題。舉凡吸毒、驗尿、兩

性交往、心情不好想自傷或搞失蹤時幫忙開導尋人、協調處理學生間或師生間的衝突、

放學後事件（例如車禍、打架、吸毒…等違紀行為）的處理。教官的存在對所有師生太

重要了！我們都需要教官。他們完全沒有政治意識的宣導，面對血氣方剛的學生，適時

介入管與教、輔導並引導，這是要多少學經歷才能有此能力，絕非「學務創新人力」所

能取代。政府推動的教官退出校園政策，這兩年來產生不少後遺症，日前建中發生學生

不服「學務創新人力」管教，發起「無限期反對建中紫背心校安」連署；高雄韓國瑜市

長也明確表態，在替代方案完備前，教官人力應維持現狀，而非遇缺不補。他將致力於

調整教官「遇缺不補」的政策，至少要維持現狀，再積極改良替代方案。之前本校行政

同仁曾在一些會議中發聲，上級皆不為所動， 希望團結我們教師的力量，讓政府注重

校園安全與學生品格養成，真正配合基層的需求。 

辦法:請臺南市教育產業工會建議全國教師工會總聯合會，呼籲並請委員修法，請重視高中職學

生、基層教師與家長的心聲，我們太需要教官的幫忙輔助，不以政治意識掛帥，請以學生安

全與教育為最重要考量，讓教官繼續留在高中職輔導學生。 

 

決 議：教官退出校園後的人力需求，研議解決方式與配套措施。 

 

< 編號 7> 

案 由： 校內教師提出調動一事，請討論。 

提案人： 南化國小 張凱莉 

說 明： 開放市內市外調動可同年度但不同時程辦理，因家住縣市邊界，如市內調動無法離家近， 

         市外調動還有機會調至離家近之學校。 

決 議：請本會介聘委員代表至介聘委員會提案討論。 

 

十、散會：主席宣佈散會（  11: 06  ） 

 

 

               秘書處:                           理事長: 


